

## Atentan contra oleoducto en Mallama, Nariño



06-Mar-19

Por: Lorena Caicedo, CM& - Sistema Informativo del Canal 1

incendio Mallama Nariño oleoducto

Esta noche, en el municipio de Mallama se presentó un atentado en contra del oleoducto Trasandino en el sector conocido como Coataquer, según información suministrada por vecinos de la zona, este hecho produjo un incendio.

“Sobre las 7:40 p.m. se registró un atentado contra el Oleoducto Trasandino (OTA) a la altura de la vereda Coataquer en el municipio de Mallama, Nariño. La empresa activó de manera inmediata su plan de contingencia”, dio a conocer [Ecopetrol](#).

“Aunque al momento del atentado el OTA no se encontraba en operación, la acción terrorista produjo un incendio que a esta hora busca ser controlado”, añadió.

En el lugar hacen presencia las autoridades.

### LO MÁS VISTO

Noticias



Jair Bolsonaro publica video obsceno para criticar Carnaval de Río

Hace 13 horas

Noticias



Denuncian que habría reforma pensional en Plan Nacional de Desarrollo

Hace 1 día

Shows en Vivo



Vota por 'Guerreros' en los Premios India Catalina 2019

Hace 5 días

Bogotá



Encuentran a madre de 20 años que al parecer quería vender a sus gemelos por Internet

Hace 12 horas

### RECOMENDADO PARA TI



Nacional

Cultivos de coca creciendo desde 2012

Hace 1 hora



Nacional

Procuraduría citó a juicio disciplinario al exgobernador del Meta, Alan Jara

Hace 7 horas



Uno, Dos, Tres

Ñapa | ¿Ustedes saben quién es Donpopo? Van a oír hablar mucho de él

Hace 1 hora



Nacional

Preocupación por déficit de policías

Hace 1 hora

Ver comentarios

## Preocupación por déficit de policías



Hace 28 min

Por: Didier Chica - Sistema Informativo de Canal 1

déficit policías

Crece la preocupación por el déficit de policías agravado por el retiro de más de 9 mil uniformados amparados en una decisión del Consejo de Estado.

La sentencia judicial que permitió el retiro con pensión de los policías entre los 15 y los 20 años de servicio originó una salida masiva.

La decisión del Consejo de Estado redujo en cinco años el tiempo que debían trabajar los patrulleros para obtener su asignación de retiro.

Adicional al impacto en el presupuesto, hay un límite en la capacidad de las escuelas de formación de la policía que está impidiendo que se remplacen los patrulleros.

La sentencia protegió el derecho a la igualdad de los patrulleros ya que tenían que trabajar cinco años más que los oficiales para obtener su pensión.

Ver comentarios

Síguenos en:



Suscríbete a nuestro NEWSLETTER

Ingresar tu Nombre

Ingresar tu Correo

Acepto la Política de Tratamiento de la Información.

Enviar

### LO MÁS VISTO

Noticias



Jair Bolsonaro publica video obsceno para criticar Carnaval de Río

Hace 13 horas

Noticias



Denuncian que habría reforma pensional en Plan Nacional de Desarrollo

Hace 1 día

Shows en Vivo



Vota por 'Guerreros' en los Premios India Catalina 2019

Hace 5 días

Bogotá



Encuentran a madre de 20 años que al parecer quería vender a sus gemelos por Internet

Hace 11 horas

## Cultivos de coca creciendo desde 2012

La sentencia protegió el derecho a la igualdad de los patrulleros ya que tenían que trabajar cinco años más que los oficiales para obtener su pensión.

Ver comentarios

Síguenos en:



Suscríbete a nuestro

Shows en Vivo



Vota por 'Guerreros' en los Premios India Catalina 2019

Hace 5 días

Bogotá



Encuentran a madre de 20 años que al parecer quería vender a sus gemelos por Internet